

# RILIS NASIONAL

## Wujudkan Kamtibmas Kondusif Di Bulan Suci Ramadhan, Polisi Berikan Himbauan Kamtibmas Melalui Studio Radio Pamekasan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.RILISNASIONAL.COM](http://PAMEKASAN.RILISNASIONAL.COM)

Apr 3, 2023 - 12:27



PAMEKASAN – Salah satu upaya Kepolisian Resor Pamekasan yang merupakan Polres Jajaran Polda Jatim dalam rangka mewujudkan Kamtibmas yang Kondusif di bulan suci ramadhan, Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto melakukan Himbauan Kamtibmas melalui Studio Radio yang berada di Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan, tujuan dilaksanakan kegiatan himbauan melalui Radio ini, guna mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut serta menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di Bulan Suci Ramadhan",tuturnya

Kasi Humas juga mengajak masyarakat untuk Tingkatkan toleransi antar umat beragama, Menjauhi paham radikal, Menjauhi narkoba, Tertib berlalu lintas dan Bijak menggunakan media sosial.

Iptu Sri Sugiarto berharap dengan adanya sosialisasi lewat siaran radio, diharapkan bisa mengajak masyarakat khususnya kepada para remaja agar tidak melakukan aksi balap liar yang sangat merugikan diri sendiri maupun orang lain saat berkendara.

“Biasanya sebelum buka puasa dan setelah sahur dan sholat subuh banyak remaja-remaja yang melakukan aksi balap liar di jalanan, Maka dari itu kami dari pihak kepolisian Polres Pamekasan dan jajaran Polsek akan terus melakukan Patroli secara berkala agar tidak terjadinya BALI atau biasa disebut aksi balap liar” ucap Sri Sugiarto.

Kasi Humas Polres Pamekasan juga menambahkan, dengan adanya kerjasama dan dukungan masyarakat memberikan informasi kepada petugas, Alhamdulillah, Kamis (30/3) sore, anggota Polsek Kadur berhasil mengamankan 7 (tujuh) unit kendaraan roda dua yang diduga melakukan aksi balap liar di Jl. Pamorah-Pamaroh Kec. Kadur, Kab. Pamekasan.

“ Keberhasilan tersebut tidak lain karena adanya dukungan dan kerjasama masyarakat yang aktif memberikan informasi kepada kami “, Ucap Iptu Sri Sugiarto.